



～どんぐりコーチから～

鳴沢保育所のお友達元気かな？どんぐりコーチ・おひげコーチはすごく元気です！寒い時期ですが、元気よくあいさつしてくれて、サッカー教室が始まるといきおいよく走り出すお友達を見てうれしい気持ちになりました！コーチの教えた技に何回もチャレンジしてくれて、最後の試合でもドリブルからシュート！沢山ゴールに入れることができました！転んでもすぐに立ち上がりかっこよかったよ(*^▽^*) またサッカーやってみてね(^^)/手洗いやうがいも忘れずにね(^^)/



～先生から～

ボールをおいかけたり、ゴールをまもったり、おともだちをおうえんしたり、いろんなことがけいけんできてよかったね。これからもこのけいけんをいかしているいろいろなことにちゃれんじしてってください。

～みのりせんせい・ひかりせんせい・かおりせんせいから～



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場をお子達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会